

Confederación General del Trabajo

Confederación Territorial de Madrid Castilla - La Mancha y Extremadura

C/ Alenza, 13 – 28003 MADRID Teléfono: 91 554 72 05 • Fax: 91 058 87 30

A la atención del Sindicato de Oficios Varios de Badajoz de la CGT

Madrid a 14 de abril de 2025

Asunto: Participación en acto del 1º de Mayo junto a un ente desfederado y personas expulsadas no pertenecientes a CGT

Estimadas compañeras,

Desde el Secretariado Permanente de la Confederación Territorial CGT-MCLMEX nos dirigimos a vosotras en relación con la reciente difusión, en redes sociales y otros canales, de un cartel anunciando un acto de conmemoración del 1º de Mayo que tendrá lugar en Madrid a las 11 horas partiendo de la Pza. de Legazpi a Cuesta de Moyano, en el que aparece reflejado el logotipo del Sindicato de OOVV de Badajoz junto al de otros entes.

Como bien sabéis, en la **Plenaria Territorial celebrada el 27 de septiembre de 2023** se acordó, conforme a los procedimientos recogidos en nuestros estatutos, la **desfederación del Sindicato de Transportes de Madrid.** Así mismo la **Plenaria Confederal del 18 de enero de 2024, ratificó el mencionado acuerdo de desfederación.** Sindicato desfederado que aparece en el mencionado cartel junto a vuestro logo.

Así mismo, las personas que dirigen dicho Sindicato de Transportes y que hoy continúan actuando públicamente bajo las siglas de CGT de forma ilegitima, fueron **expulsadas por acuerdo de Congreso**, el máximo órgano decisorio de nuestra Confederación. Ambos acuerdos —tanto el de Plenaria como el de Congreso— **son de obligado cumplimiento** para todos los entes que forman parte de CGT.

Resulta preocupante, por tanto, constatar que vuestro sindicato aparece como partícipe de una convocatoria conjunta con dichas estructuras y personas, que **no solo carecen de vinculación actual con CGT**, sino que están actuando en abierta desobediencia a nuestros acuerdos. Esta participación no solo vulnera de forma directa los principios organizativos de CGT, sino que contribuye a **confundir a la afiliación y al conjunto de la sociedad**, proyectando una imagen de unidad que no se corresponde con la realidad organizativa.

Queremos además expresar nuestro **asombro** ante esta aparición pública. Hace **más de un año y medio** que vuestro sindicato **no participa de forma activa ni en los espacios orgánicos ni en las plenarias territoriales**, y **no realiza cotización alguna** a la Confederación Territorial. Este distanciamiento prolongado, sin comunicación ni justificación, contrasta de manera sorprendente con la reciente presencia del logotipo de CGT OOVV Badajoz en una convocatoria junto a un ente desfederado y personas expulsadas, situación que, sin duda, **requiere una aclaración inmediata**.







Se trata de una convocatoria de la que no se ha informado previamente a esta Confederación Territorial y en la que participan FETYC – CGT y FESIBAC – CGT, sin que tengamos constancia alguna de las motivaciones de dicha convocatoria y ni de los acuerdos que la amparan.

Es por tanto una convocatoria en clara competencia desleal con la Confederación Territorial de MCLMEX de CGT, que solo tiene por objeto amparar a un sindicato desfederado y trasladar una imagen pública de fractura en la CGT, sin importar el daño reputacional para nuestra organización.

Además, queremos trasladaros que, durante todo este tiempo en el que vuestro sindicato ha estado al margen de la actividad de nuestra organización, secciones sindicales y personas afiliadas en diversas empresas de Badajoz, ante la total ausencia de actividad y la desaparición de vuestro Secretariado Permanente, han tenido que dirigirse directamente a esta Confederación Territorial para pedir ayuda y poder gestionar su actividad cotidiana.

Incluso ellas mismas han manifestado no haber conseguido contacto alguno con vuestro sindicato, lo que evidencia una **dejadez de funciones grave y prolongada en el tiempo**, que se ha producido sin comunicación previa ni justificación alguna a la organización territorial a la que pertenecéis.

Por todo ello, os instamos a **retirar de inmediato vuestro logotipo** de cualquier material vinculado a dicha convocatoria y a **absteneros de continuar colaborando o avalando actos impulsados por estructuras ajenas a CGT**. Así mismo, **solicitamos una respuesta formal urgente** sobre vuestra posición al respecto y vuestra voluntad de continuar —o no— siendo parte activa de esta Confederación Territorial, cumpliendo con los principios, acuerdos y mecanismos de funcionamiento de la CGT.

Desde esta Confederación Territorial os ofrecemos el acompañamiento necesario para resolver cualquier duda o cuestión organizativa que haya podido originar esta situación. Confiamos en que, por responsabilidad y compromiso con la organización a la que decís pertenecer, reconsideréis vuestra actuación y contribuyáis a preservar la unidad y coherencia que CGT necesita y merece

Asimismo, os informamos de que esta situación ya ha sido puesta en conocimiento del Secretariado Permanente de CGT a nivel confederal, con el fin de que se tomen las medidas necesarias para salvaguardar los principios y acuerdos que rigen nuestra organización. Entendemos que estos hechos deben ser abordados también desde el ámbito confederal, dada la gravedad que supone la participación de personas y estructuras expresamente apartadas de CGT.

Salud.

En Madrid a 14 de abril de 2025

Secretariado Permanente

Confederación Territorial de MCLMEX de CGT





territorial@cgt-mclmex.org

